COMPÉTITION À FRONTIGNAN : PARI RÉUSSI POUR LES ARCHERS DU SOLEIL

Les Archers du Soleil de Frontignan ont organisé une compétition de tir à l'arc qui a eu lieu ce WE des 12 et 13 novembre.



Ce ne sont pas moins de 116 compétiteurs qui se sont inscrits, venus de Lunel, Nîmes ou encore Agde et Sète pour participer à cette compétition made in Archers du Soleil.

C'est en grande partie au travail réalisé en amont, notamment avec les bénévoles qui ont participé à la préparation de cet évènement qui s'est déroulé à la salle des sports Alexandre Soubrier, que cette compétition a été une totale réussite.

Concernant les résultats des archers frontignanais :

Alexandra Martins termine sur la deuxième place du podium catégorie Minime Dame arc classique.

Les Cadettes Juliette Médioni et Romane Ruchon s'octroient respectivement la 1ére et seconde marche du podium.

André Arnal décroche la médaille de bronze parmi les vétérans. Du côté des arcs à poulies, les vétérans Philippe et Yolande Communaudat prennent les 1ére places, tandis que les seniors Arnaud François et Bastien Rebattet obtiennent la médaille d'or et d'argent.

Enfin, en catégorie arc nu, Geneviève Damien termine seconde.

Les Archers du Soleil tiennent à remercier la municipalité de Frontignan pour le prêt de la salle Alexandre de Soubrier, ainsi que pour l'aide logistique apportée, sans quoi cette compétition n'aurait pu avoir lieu.

A.S